

INFORMATIONS

EPHEMERIDES

1^{er} février 1951. — Effectuant une inspection en Afrique du Nord, M. Maroselli, Secrétaire d'Etat aux Forces Armées « Air », arrive à Tunis.

— M. André Morice, Secrétaire d'Etat à l'Enseignement technique, à la Jeunesse et aux Sports, dépose une gerbe sur le Tombeau du Soldat Inconnu. Il est reçu ensuite par S. A. le Bey. Son séjour se poursuivra par la visite des établissements d'enseignement et des installations sportives de Tunis et de ses environs, de Sousse et de Sfax, ainsi que par des réunions avec les représentants des milieux économiques de la Régence.

2 février 1951. — M. Maroselli rend visite à S. A. le Bey et inspecte les bases aériennes d'El-Aouina et de Sidi-Ahmed.

— Arrivée à Tunis du général de division Bonnafé, commandant la V^e région aérienne.
— Réunion du Conseil de Cabinet.

4 février 1951. — Le vice-amiral Barjot, récemment nommé Commandant de la Marine en Tunisie, arrive à Tunis.

5 février 1951. — M. Louis Périllier, Résident Général, quitte Tunis pour Paris.

— M. André Morice quitte la Régence.
— Arrivée en Tunisie d'un groupe de professeurs et d'étudiants brésiliens de l'Institut Agronomique de Pernambouc. La mission est dirigée par le professeur Renato de Farias.

— Une prise d'armes a lieu à La Pécherie, près de Bizerte, à l'occasion de l'arrivée du vice-amiral Barjot.
— En présence des hautes personnalités de la Régence, a lieu l'inauguration de la nouvelle salle municipale de spectacles du Palmarium. Cet établissement avait été entièrement détruit lors du bombardement de Tunis du 2 mars 1943.

7 février 1951. — Le Conseil des Ministres Français approuve les projets de réformes proposés à S. A. le Bey.

— En présence de S. E. le général Saadallah, Ministre de l'Agriculture, a lieu près de Zaghouan la première séance de désherbage sélectif de céréales par hélicoptère.

- 8 février 1951. — S. A. le Bey approuve différents décrets relatifs à des réformes de l'Administration Générale de la Régence ainsi que de la fonction publique.
- 9 février 1951. — Retour à Tunis de M. Louis Périllier, Résident Général, qui prononce au micro de Radio-Tunis une allocution relative à ces réformes.
- 10 février 1951. — S. A. le Bey, recevant à son retour de France le Résident Général, le décore de l'Ahed-el-Amane.
- S. E. Sidi Lahbib Djellouli, ministre honoraire de la Justice Tunisienne, est promu Grand Officier de la Légion d'Honneur.
 - Au cours d'une assemblée générale, l'Association des parents d'élèves des lycées et collèges de Tunis se prononce contre l'éducation sexuelle à l'école.
 - Réunion de la Commission mixte de législation du Grand Conseil.
 - Au port de Tunis, sont débarqués les deux premiers autorails de 600 cv. destinés au réseau à voie étroite de la C. F. T. Cette Compagnie doit recevoir dans les mois qui viennent le complément de sa commande qui porte sur six autorails de 600 cv., 6 autorails de 300 cv. et 12 remorques.
- 12 février 1951. — Une mosaïque antique d'un grand intérêt est découverte à Carthage.
- 13 février 1951. — Accompagnée de S. E. le Docteur Ben Salem, Ministre de la Santé Publique, S. A. le Bey visite le Centre de l'Aide à l'Enfance de Tunisie.
- 15 février 1951. — M. Louis Périllier, Résident Général, présidant la séance inaugurale de travail de l'année 1951 de la Chambre de Commerce Française de Tunis, prononce un important discours.
- Arrivée à Tunis du général de corps d'armée Dromard, inspecteur général du génie.
 - Les croiseurs britanniques « Gambia » portant la marque du vice-amiral Guy Grantham, commandant en second la flotte de la Méditerranée, et « Euryalus » font escale à Bizerte.
- 16 février 1951. — Le Conseil des Ministres se réunit, en application des réformes susdites, sous la présidence de S. E. M'Hamed Chenik, Premier Ministre du Royaume de Tunis.
- En présence du Résident Général, a lieu au Palais de Justice la rentrée solennelle de la conférence du stage.
- 17 février 1951. — Le Ministre de la Santé Publique inaugure le préventorium d'Aïn-Draham.
- Près du Cap Négro, dans le nord de la Tunisie, un hydravion anglais heurte une falaise : les huit membres de l'équipage sont tués.
- 19 février 1951. — De Paris, on apprend la mort de l'écrivain André Gide.
- 20 février 1951. — Un nouvel établissement de crédit, la Société Franco-

Tunisienne de Banque et de Crédit, est inauguré en présence de nombreuses personnalités.

- 21 février 1951. — Réunion du Conseil supérieur des transports, au cours de laquelle le principe d'une augmentation des tarifs des transports publics est voté.
- Escale en rade de Carthage du paquebot « Britannic » ayant à son bord 300 touristes américains effectuant une croisière en Méditerranée.
- 22 février 1951. — Une commission spéciale, présidée par le Ministre d'Etat, est instituée pour étudier le problème de la réforme municipale en Tunisie.
- 23-24-25 et 26 février 1951. — M. Louis Périllier, Résident Général de France en Tunisie, accompagné de S. E. le général Saadallah, ministre de l'Agriculture, et de M. Paye, directeur de l'Instruction Publique, se rend en voyage dans le sud tunisien. Au cours de ce voyage, il visitera principalement Gabès, l'île de Djerba, Zarzis, Douz, Mattmata, Tataouine et Médenine.
- 24 février 1951. — La Direction des Antiquités et Arts découvre à Utique un sarcophage intact. C'est M. Cintas qui dirige les fouilles de ce centre.
- 25 février 1951. — Sous la présidence de Mgr G. F. B. Morris, évêque anglican de l'Afrique du Nord, un service spécial se déroule à l'église St-Georges, à l'occasion de son cinquantenaire.
- Du Cap, on apprend que les voitures tunisiennes qui ont participé au rallye Méditerranée-Le Cap en empruntant l'itinéraire spécial Tunis-Fort-Lamy par le Fezzan, se sont classées fort honorablement : MM. La-pallu à la première place et MM. Desparmet et Aubert à la treizième place.
- 26 février 1951. — A Sfax, se tient la réunion trimestrielle du Comité de coordination des chemins de fer d'intérêt général en Afrique du Nord.
- 28 février 1951. — Réunion du Conseil des Ministres.
- Le Résident Général inaugure à l'Alliance Française la série des manifestations cinématographiques qu'elle organise avec la collaboration de la Section des Affaires Culturelles et du Service du Cinéma de la Résidence Générale.
- Réunion du Conseil de l'Institut des Hautes Etudes de Tunis, sous la présidence de M. Paye, directeur de l'Instruction Publique et des Beaux-Arts.